

Von: Florian Wiese

Gesendet: Thursday, June 30, 2022

An: Bettina Eisenbarth

Betreff:

--

Sehr geehrte Damen und Herren

Hiermit stelle ich beim Gemeinderat den Antrag
Um Versetzung der Glas und Altpapiercontainer
Vor der Hofeinfahrt der Thiestrasse 9.

Ich möchte in nähere Zukunft die zweite Hofeinfahrt öffnen.

Da sich die parkplatzsituation auf der Thiestrasse durch zugezogene Mitbürger verschärft hat würde dies auch denen zugute kommen.

Des weiteren ist die geruchsbelastung des Altglases in den warmen Sommermonaten sehr intensiv.

Ich hoffe das eine Lösung für einen neuen Standort gefunden wird.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Wiese